

PARTAI

Kunjungi Kakankemenag, Dandim Demak Jalin Silaturahmi dan Sinergitas

Muhammad Makruf - DEMAK.PARTAI.OR.ID

Jul 20, 2023 - 11:30



Kami mendukung semua kegiatan yang bersifat keagamaan yang diadakan oleh Kemenag maupun ormas Islam lainnya, dan Kami akan terus menjalin silaturahmi guna membangun hubungan yang baik di lintas kedinasan maupun pribadi

DEMAK - Silaturahmi Dandim 0716/Demak ke Kantor Kementerian Agama Kab. Demak disambut hangat oleh Kepala Kantor Kemenag Demak H.M. Afief Mundzir beserta jajarannya. Kamis (20/07/2023).

Dalam pertemuan ini, turut hadir pula Organisasi Masyarakat Islam seperti, Ketua FKUB, perwakilan NU, dan perwakilan Forum Pontren. Tujuan kunjungan Dandim 0716/Demak beserta rombongan adalah untuk menjalin silaturahmi antara Kodim dan Kemenag sekaligus pengenalan diri Letkol Kav Maryoto

sebagai Dandim yang baru di Kab. Demak.



“Kami mendukung semua kegiatan yang bersifat keagamaan yang diadakan oleh Kemenag maupun ormas Islam lainnya, dan Kami akan terus menjalin silaturahmi guna membangun hubungan yang baik di lintas kedinasan maupun pribadi,” jelas Dandim.

Kakankemenag pun menjelaskan ke Dandim bahwa selama ini lintas instansi dalam rangka untuk meningkatkan hubungan yang harmonis, erat, rukun, dan damai sehingga dapat terjalin hubungan yang sinergis. Guna menjalin silaturahmi, H.M. Afief Mundzir selain ingin memperkenalkan diri sebagai Kepala Kantor Kementerian Agama yang baru beliau juga ingin menjalin keakraban antar instansi, salah satunya dengan Kodim 0716/Demak. “Saya harap kerjasama dan silaturahmi antara Kankemenag dan Kodim akan lebih baik di masa mendatang.” Harap Mundzir .

Keinginan Kakankemenag Demak tersebut mendapat respon yang baik dari Dandim. Beliau mengapresiasi kedatangan Dandim Demak ke Kakankemenag dan berharap koordinasi yang selama ini sudah terjalin dengan baik, akan tetap terjaga.

“Terima kasih atas Sambutan Bapak. Seperti kita tahu, Kabupaten Demak dikenal dengan Kota Santri. Maka dari itu, mari kita bersama-sama, menjaga keharmonisan kota ini dengan koordinasi yang baik.”



Pertemuan yang dibungkus dengan suasana santai tersebut diharapkan selain untuk mengakrabkan kedua belah pihak juga diharapkan memberikan manfaat untuk kehidupan beragama yang harmonis

Setelah berbincang-bincang dengan Kakankemenag dan para ketua ormas Islam yang hadir, acara pertemuan ini diakhiri dengan foto bersama di ruang tamu Kantor Kemenag Demak.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak